

# *La emoción no mitiga cuando se reedita la Caravana de la Libertad*

---

Image not found or type unknown



**Foto: ACN.**

La Habana, 7 ene (RHC) “Me sigo emocionando como cuando pasamos con Fidel”, aseveró Raúl Escalona Rosabal, veterano del Ejército Rebelde, cuando se reedita el paso de la Caravana de la Libertad, que llegó este domingo a Matanzas por el municipio de Los Arabos.

En comunicación telefónica con la Agencia Cubana de Noticias, el integrante de la Asociación de Combatientes de la Revolución Cubana recordó que el trayecto original lo realizó sobre un camión que decía en la puerta Columna 1 Sierra Maestra, y “el pueblo entero estaba en la calle, Fidel tenía que hablar, todo el mundo quería saludarlo y oírlo”.

Resaltó que durante el camino, en cada uno de los municipios, el Comandante en Jefe recordaba a los caídos en el histórico asalto al cuartel Moncada, por ello no solo fue una Caravana de la Libertad, sino también de homenaje y tributo a los que ofrendaron sus vidas por la causa revolucionaria y no llegaron a ver el triunfo.

Natural de Pílon, Granma, el cubano de 86 años de edad que reside hace más de tres décadas en Matanzas, comentó que subió a la Sierra Maestra para luchar por la soberanía de Cuba cuando tenía 19 años y bajó con 21, integrar la Columna 1 liderada por Fidel es vivencia que lo honra.

Por tierras de Los Arabos, como hace 65 años, llegó este domingo a la provincia de Matanzas la Caravana de la Libertad reeditada por jóvenes generaciones que reconocen en el hecho histórico un símbolo de saludo a los rebeldes que pusieron fin al poder del imperialismo en Cuba.

Para mí es un tremendísimo honor realizar el recorrido similar al de nuestro Comandante y sus compañeros tras el triunfo revolucionario, ratificó Lian Brayan Martínez Martínez, Vicepresidente Provincial de la Federación de Estudiantes de la Enseñanza Media en Matanzas.

Esta noche, en el entorno del Parque de la Libertad, como es tradición, se congregará el pueblo en esta ciudad, para honrar la jornada inolvidable en la que Fidel Castro conversó con los matanceros desde un balcón del edificio que acoge hoy al Gobierno Provincial del Poder Popular. (**Fuente:** [ACN](#)).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/343865-la-emocion-no-mitiga-cuando-se-reedita-la-caravana-de-la-libertad>



**Radio Habana Cuba**